



No recibe el bono

Señor director:

Junto con saludar, se dirige a usted un fiel lector de su diario. Le pido por favor si puede publicar mi carta en su medio de comunicación. Tengo 77 años y trabajo en pro empleo de la Municipalidad de Calama y quisiera que alguna autoridad me ayudara. Yo cumplí 50 años de matrimonio y me están negando mi bono de matrimonio (Bodas de Oro) por estar afiliado a una isapre. Entonces entiendo que debo vivir en un ruco para que me lo entreguen.

Entonces para qué dicen que hay que proteger al adulto mayor y respetarlos. Tenía varias expectativas relativas al bono como salir a comer con mi esposa o salir en el día-

rio como otros matrimonios que cumplen 50 años de casados, pero todo se me derrumbó.

En cuántas instituciones hay estas sumas millonarias y no le preguntan a nadie si son o no de isapres.

Se despide muy mal un adulto mayor que está muy decepcionado y triste.

De antemano, muchas gracias.

Atentamente,

Luis Cortés